



## En seminario regional se analizarán los desafíos normativos para la gobernanza de las migraciones

La Cámara de Diputados participará en el Seminario Regional “Los desafíos normativos para la gobernanza de las migraciones desde una perspectiva del Derecho Internacional sobre Migración”, que organiza el Foro de Presidentes y Presidentas de Poderes Legislativos de Centroamérica y la Cuenca del Caribe (FOPREL), los días 30 y 31 de agosto, en las instalaciones del Palacio Legislativo de San Lázaro.

<https://hojaderutadigital.mx/en-seminario-regional-se-analizaran-los-desafios-normativos-para-la-gobernanza-de-las-migraciones/>